
Herr Kemmler hinterfragt die Belastbarkeit der Brücke Alzenbach. Herr Schlein antwortet, dass 
die Belastbarkeit seinerzeit auf 6t festgelegt wurde und keine Änderung dieser Kennzeichnung 
vorgesehen ist.  
 


